



Benjamin HADDAD

Votre député depuis 2022

Madame, Monsieur,

Depuis deux ans, j'ai l'honneur de représenter le 16^e arrondissement à l'Assemblée nationale. Je suis là pour vous servir et défendre vos intérêts.

Le président de la République a fait le choix de dissoudre l'Assemblée nationale. Les circonstances politiques actuelles sont inédites et graves. Cela doit nous inviter à l'**humilité**. L'instabilité et la confusion menacent notre unité. Ces élections sont l'occasion de la clarté et de la sincérité, des idées et des convictions face aux alliances du chaos.

Je suis fier d'être votre député, de m'engager pour mon pays et de défendre **la liberté, l'autorité, le travail, l'Europe**. Je suis un **homme de droite, patriote et libre**. Je veux continuer à me battre pour rétablir l'ordre républicain face à l'immigration illégale et l'insécurité, baisser les impôts, réformer notre économie et renforcer notre influence sur la scène internationale.

Vous connaissez mes **valeurs**. Mes grands-parents ont quitté la Tunisie, fuyant l'antisémitisme, et trouvé refuge en France. Ils se sont intégrés par la langue et le travail. **C'est grâce à eux et à la France que je suis là. Je dois tout à notre pays : j'aime sa culture et son histoire.** C'est la racine de mon engagement.

L'heure est au rassemblement de tous les Français attachés à la défense de la République. **Je vois depuis deux ans dans l'hémicycle la violence et le désordre des amis de Jean-Luc Mélenchon, alliés aux islamistes et aux antisémites.** Leur comportement est un cadeau pour le Rassemblement National. La victoire de Marine Le Pen quant à elle, et de son programme **marxiste** sur le plan économique, conduirait le pays à la ruine : retour de la retraite à 60 ans, explosion des déficits de 100 milliards d'euros et création d'un nouvel impôt sur la fortune financière.

Ma ligne sera toujours claire : ni LFI ni RN. Je refuse de laisser cette alternative mortifère guider notre avenir. Je suis indigné par les alliances de LR avec le RN, et du PS avec LFI. J'appelle au rassemblement des véritables républicains. Depuis deux ans je n'ai cessé de plaider pour que nous puissions travailler ensemble, au niveau local comme national.

Je suis investi dans ma mission avec toute mon énergie. Je suis l'un des députés **les plus actifs de l'Assemblée nationale**, et je suis toujours à vos côtés sur le terrain. Vous m'avez fait confiance il y a deux ans et les défis à relever sont encore nombreux : renforcement de la réponse pénale, réduction de la dépense publique, accès aux soins, éducation, environnement. **Dans ce moment décisif, comptez sur ma détermination et ma combativité sans faille pour défendre nos valeurs, notre pays et les familles de notre 16^e arrondissement.**

MON ACTION POUR VOUS

NOTRE ARRONDISSEMENT

J'ai oeuvré pour la **réforme du mode de scrutin municipal à Paris** pour mettre fin à ce système anti-démocratique et à la gestion désastreuse d'Anne Hidalgo. Avec une loi qui sera examinée cette année, chaque voix comptera, peu importe l'arrondissement où l'on vit. **Je plaide aussi pour la réservation du parc de logement social aux soignants, enseignants et forces de l'ordre qui travaillent dans l'arrondissement.**



SÉCURITÉ ET IMMIGRATION

J'ai été rapporteur de la loi immigration. Nous avons facilité **l'expulsion des étrangers délinquants qui n'ont rien à faire sur notre sol**. J'ai renforcé la restrictions des visas et la conditionnalité de l'aide au développement pour les pays refusant de reprendre leurs ressortissants.

Nous avons augmenté considérablement les budgets de la **justice**, de la **police** et de la **défense** pour vous protéger et renforcer les prérogatives et effectifs des forces de l'ordre. Nous devons aller plus loin en durcissant la réponse pénale et en réformant notre justice toujours trop laxiste.

L'ÉCONOMIE ET VOS RETRAITES

J'ai soutenu la **réforme des retraites**, à l'inverse du Rassemblement National et des Républicains, afin de sauvegarder nos comptes publics. Nous maintiendrons leur indexation sur l'inflation et leur revalorisation annuelle. Je suis engagé pour réformer notre économie, faire baisser le chômage et soutenir nos entreprises. Le chômage est aujourd'hui au plus bas depuis 40 ans, continuons!

DÉFENDRE LES DÉMOCRATIES

Depuis deux ans, je défends à l'Assemblée Nationale les **démocraties face à l'autoritarisme et au terrorisme islamiste**. J'ai fait **augmenter** deux fois l'aide budgétaire française à l'Ukraine en tant que président du groupe d'amitié France-Ukraine. J'ai fait partie de la première délégation au monde à me rendre en Israël dans les kibbutz meurtris après la barbarie du 7 octobre et à rencontrer les familles des otages. **Mon soutien à la sécurité d'Israël ne faillira jamais**.

PROTÉGER NOS ENFANTS

L'éducation doit être notre priorité. Je soutiens la liberté d'enseignement. Je défends la mise en place de **groupes de niveau** pour un meilleur apprentissage de tous et **l'augmentation de la rémunération de nos enseignants courageux et dévoués à la réussite de leurs élèves**. Pour protéger nos enfants du harcèlement et des dérives d'internet, je suis pour un contrôle des **écrans strict**.

LA RÉPUBLIQUE

Je suis résolument engagé dans la lutte contre **l'islamisme, l'antisémitisme et le wokisme**. J'étais le premier député à me rendre à Sciences Po pour condamner les blocages. Je défendrai toujours notre culture de **l'universalisme** et du débat.

Benjamin Haddad – 38 ans

Diplômé de Sciences Po Paris et HEC, je suis expert en questions internationales et européennes. J'ai dirigé un centre de recherche en géopolitique aux États-Unis et enseigné à Sciences Po et à Georgetown. Je suis l'auteur d'un livre plaidant pour l'Europe de la défense. Engagé en politique dès ma vie étudiante, j'ai été Secrétaire National de l'UMP.

Depuis deux ans à l'Assemblée je travaille sur les questions de sécurité, d'immigration et d'influence de la France dans le monde.

Joséphine Missoffe – 50 ans, suppléante

Infirmière, formée à l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris et puéricultrice, je suis mariée et mère de quatre enfants.

J'ai exercé en milieu hospitalier avant d'être directrice de crèche et responsable d'un centre de protection infantile à Paris.

Élu municipale, je suis conseillère du 16^e arrondissement et je m'investis principalement dans le champ de l'action sociale. Je me passionne en particulier pour les sujets liés à la petite enfance.

ILS ME SOUTIENNENT

"Benjamin vous a défendu avec énergie et conviction à l'Assemblée nationale. Il incarne la droite républicaine et libérale au sein de la majorité et mérite votre soutien à nouveau."

**Édouard Philippe, Maire du Havre,
Ancien Premier Ministre**



Gabriel Attal, Premier Ministre

"Je connais l'engagement de Benjamin pour soutenir nos entreprises, lutter contre l'immigration illégale, restaurer l'autorité de l'État et défendre les valeurs de la République. C'est un député reconnu et influent à l'Assemblée nationale."

Retrouvez-moi



www.benjaminhaddad2024.fr
contact@benjaminhaddad2024.fr

**Vous n'êtes pas là les
30 juin et 7 juillet ?
Faites une procuration !**

